



70-Jahre Volkstrachtenverein Markt Einersheim

Beitrag

Im Juni 1952 gründete Luitgard Freifrau von und zu Massenbach mit großem Engagement den Volkstrachtenverein Markt Einersheim. Das 70jährige Vereinsjubiläum wurde am 15. Oktober mit einem Trachtenball gefeiert. Es spielten die Schrolla Musikanten unter der Tanzleitung von Reinhard Hüßner und es waren Tänzer aus ganz Unterfranken angereist, denen nach der langen Corona-Pause ihre Begeisterung deutlich anzusehen war.

Natürlich standen fränkische Rundtänze, aber auch Walzer, Dreher, Polka, Polonaise und die Francaise auf dem Programm. Für einige Mitglieder waren natürlich auch die Ehrungen ein absoluter Höhepunkt. Sie wurden von Dr. Rolf Lupold vom Jubiläumsverein, von Inge Burkhard-Vatterodt und Kurt Weber vom Trachtenverband Unterfranken als auch von Reinhold Meier von der Vereinigung links der Donau durchgeführt. Sabrina Eichner, Martin Hüßner, Monika Oster und Vanessa Salib sind seit 25 Jahren und unser 1. Vorsitzender Dr. Rolf Lupold, Petra und Georg Scherpf seit 40 Jahren Mitglieder. Für inzwischen 50jährige Vereinstreue wurden Marianne Hering, Christa und Erwin Maier, sowie Ingrid Schurek geehrt.

Bericht und Bilder: Christa Maier, Volkstrachtenverein Markt Einersheim



OLYMPUS DIGITAL CAMERA





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Markt Einersheim
3. Unterfranken